

Liebe
Kolleginnen
und
Kollegen

Ja!

**Freiheit und
Wohlstand**

Vergleicht selbst!

Ein Industriearbeiter mit zwei Kindern in der Bundesrepublik erhält im Durchschnitt einen Monats-Nettolohn von rund 2 500 DM und das 12 mal im Jahr. Das macht ein Jahres-Nettoeinkommen von 30 000 DM. In vielen Industriezweigen erhält er dazu noch Urlaubs- und Weihnachtsgeld. Im Durchschnitt bekommt er 29 Tage Urlaub und arbeitet 38,5 Stunden in einer 5-Tage-Woche.

Vergleicht selbst, was Ihr verdient!

Liegt es an den Arbeitern in der DDR,

- daß sie für harte Arbeit schlechtes Geld erhalten?
- daß die Arbeitsbedingungen zum Teil gesundheitsgefährdend und menschenunwürdig sind?

- daß die Versorgung nicht funktioniert, Schlangestehen an der Tagesordnung ist und sie sich für hart verdientes Geld nichts kaufen können?
- daß sie länger arbeiten als die bundesdeutschen Kollegen und trotzdem weniger verdienen?
- daß die Wirtschaft nicht läuft und deshalb auch das soziale Netz nicht sicher ist?

Sind die Kollegen in der Bundesrepublik Deutschland fleißiger? Nein. Der Sozialismus hat Euch 40 Jahre um den Lohn Eurer Arbeit betrogen.

Weil es in der Bundesrepublik Deutschland die Soziale Marktwirtschaft gibt, haben die Arbeitnehmer höhere Sozialleistungen, höhere Löhne, kürzere Arbeitszeit, mehr Freizeit, eine bessere Umwelt.

Nie wieder Sozialismus!

ALLIANZ FÜR DEUTSCHLAND

DA

DSU

CDU